

6.—Détail de la production minérale du Canada, par province, 1940—fin

Minéraux	Nouvelle-Écosse	Nouveau-Brunswick	Québec	Ontario	Manitoba	Saskatchewan	Alberta	Colombie Britannique
Produits de l'argile et autres matériaux de construction—fin								
PRODUITS DE L'ARGILE—fin								
Tuyaux d'égout, chaperons, gaines de cheminées, etc. . . . \$	285,740	3,931	111,453	399,212	—	—	263,475	88,792
Poterie, lustrée ou non. \$	—	31,628	—	49,853	—	—	381,650	11,321
Autres produits de l'argile. . . . \$	62	683	440	44,028	—	25,918	—	1,152
TOTAUX, PRODUITS DE L'ARGILE. \$	490,543	171,745	1,546,246	2,508,540	102,906	164,828	338,856	520,883
AUTRES MATÉRIAUX DE CONSTRUCTION								
Ciment. barils \$	—	—	3,854,339	2,355,352	572,408	—	414,183	363,366
\$	—	—	5,432,105	3,518,247	1,287,918	—	832,508	704,567
Chaux. tonnes \$	22,014	21,236	233,419	372,634	22,167	—	16,872	28,388
Sable et gravier. tonnes \$	184,094	175,407	1,480,466	2,752,787	217,547	—	149,720	234,534
\$	1,440,140	944,033	12,177,624	9,678,745	1,851,645	1,472,885	1,722,465	2,037,578
Pierre ¹ tonnes \$	867,490	278,710	3,127,931	4,025,026	839,993	741,353	1,069,667	809,075
\$	181,451	166,153	2,755,830	3,340,274	48,706	—	3,981	451,270
\$	313,644	310,299	2,827,601	3,387,395	78,440	—	11,999	469,581
TOTAUX, AUTRES MATÉRIAUX DE CONSTRUCTION \$	1,365,228	764,416	12,868,103	13,683,455	2,423,898	741,353	2,063,894	2,217,757
Totaux, produits de l'argile et autres matériaux de construction. \$	1,855,771	936,161	14,414,349	16,191,995	2,526,804	906,181	2,902,750	2,738,640
Grands totaux \$	33,318,587	3,435,916	86,313,492	261,483,349	17,828,522	11,505,858	35,092,337	74,134,485

¹ Comprend d'assez grandes quantités employées comme produits chimiques.

Section 3.—Statistiques industrielles des mines et minéraux—capital, main-d'œuvre, salaires, etc. dans les industries minérales

Des rapports statistiques annuels sur la production minérale du Canada ont été publiés depuis de nombreuses années, d'abord par la Commission Géologique, plus tard par la Division des Mines du Ministère des Mines et, depuis 1921, par le Bureau Fédéral de la Statistique. Antérieurement, la statistique annuelle se limitait à l'indication du volume de la production de chacun des minéraux et à leur valeur aux prix moyens du marché pour l'année; le cadre a été élargi de manière à embrasser les principales industries extractives, telles que le cuivre aurifère, l'argent-plomb-zinc et le nickel-cuivre, ainsi que les industries métallurgiques. Les données additionnelles publiées de temps à autre portent sur le capital immobilisé, le personnel, les salaires et gages et la valeur nette des ventes.